

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK			
Nama Peserta didik :	Anak 1	Kelas :	1 (Satu)
NIS :	4822	Semester :	Genap
Nama Sekolah :	SDN UTUNG ASPAL 01	Tahun :	
Alamat Sekolah :	Jl.Neso gang 33 Sidokoto	Pelajaran :	2018/2019
<b>A. Kompetensi Sikap</b>			
<b>Deskripsi</b>			
1 Sikap Spiritual	Ananda Anak 1 baik dalam ketataan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,		
2 Sikap Sosial	Ananda Anak 1 baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli, percaya diri, kerja sama, dan sudah mampu meningkatkan sikap santun,		

## Contoh raport kelas 6 k13 terbaru

### Keterangan

**Contoh raport kelas 6 k13 terbaru.** Unduh contoh Aplikasi Raport Kelas 6 SD Semester 2 Kurikulum 2013 Terbaru secara gratis di laman [tigapuluh](#) berikut ini.

Aplikasi ini dirancang untuk membantu guru dalam mengelola dan memasukkan nilai siswa kelas enam selama ujian semester.

Adapun Format pengisian nilai yang sederhana memudahkan pengguna, baik guru maupun orang tua.

## Contoh raport kelas 6 k13 terbaru

Aplikasi raport ini mencakup laporan penilaian per tema, yang dapat diakumulasikan menjadi nilai akhir sebagai pedoman predikat nilai.

Unduh di link aplikasi download dibawah ini

Dengan Aplikasi Raport Kelas 6 SD Semester 2 Kurikulum 2013 Terbaru ini, diharapkan dapat memberikan kemudahan bagi para guru dalam melaksanakan proses penilaian hasil belajar peserta didik.

### Raport kelas 6 k13 terbaru

Desain dan kriteria nilai yang simpel menjadikannya mudah dipahami oleh siswa dan orang tua.

Selain untuk kelas 6, kami juga menyediakan Aplikasi Raport K13 untuk kelas 1, 2, 4, dan 5 SD.

Guru wali kelas hanya perlu mengisi nilai ujian siswa pada setiap tema yang telah disediakan dalam aplikasi raport K13.

Jangan ragu untuk mengunduh Aplikasi Raport Kelas 6 SD Semester 2 Kurikulum 2013 Terbaru melalui link ini untuk memulai pengelolaan nilai yang lebih efisien.

Terima kasih atas partisipasinya, semoga aplikasi ini bermanfaat bagi proses pendidikan.

Aplikasi Raport Kelas 6 SD Semester 2 Kurikulum 2013 Terbaru ini tidak hanya memberikan kemudahan dalam pengelolaan nilai, tetapi juga menyajikan informasi secara transparan kepada wali murid.

Raport sebagai laporan nilai memberikan gambaran hasil belajar siswa selama mengikuti ujian semester.

Dengan tampilan yang sederhana, Aplikasi ini dapat diunduh dengan mudah melalui link aplikasi, memfasilitasi para guru wali kelas dalam menyusun laporan penilaian dengan efisien.

Kami berharap Aplikasi Raport Kelas 6 SD Semester 2 Kurikulum 2013 Terbaru ini dapat menjadi alat yang berguna dalam mendukung kegiatan pendidikan.

Terima kasih atas perhatiannya, dan jangan ragu untuk memberikan masukan atau pertanyaan lebih lanjut. Semoga sukses dalam melaksanakan proses pendidikan di kelas 6 SD.

Silahkan download contoh raport kelas 6 k13 pada tautan berikut [ini](#)

## Kategori

1. PENDIDIKAN

## Tags

1. Aplikasi Raport SD
2. Contoh Raport
3. contoh raport kelas 6
4. contoh raport kelas 6 k13
5. Raport

## Tanggal Dibuat

30 Desember 2023

## Penulis

pakguru2022